
　電車に乗っていて最近気になる事があります。それは荷物

を網棚に乗せないで足の間に置いている人が多いということ

です。それから電車に乗るたびにその事に注目しながら車内

を見渡す癖が付いてしまいました。

　先月も比較的すいている地下鉄の車内で、一車両中網棚に

は一つも荷物がのっていませんでした。その代わり足元に荷

物を置いている人を五、六人見掛けました。なぜだろうと思っ

てある人に聞いてみたところ、忘れない為にそうしているの

だろう、と言うことでしたが、はたしてそうなのでしょうか。

　足元に荷物を置いている人に共通しているのは座席に座る

やいなや携帯電話を取り出して何かごそごそしている事でし

た。いずれにしましても、どこをどの様にして通って来たか

も分からない土足で汚れた通路に荷物を置き、その荷物を家

に持ち帰ってどこで開き、どこへ収納するのかと思うと、他

人事ながら気になって仕方がありません。

　そんな荷物で洋服などにすりつけられたりしたら貴方貴女

方はどう思うでしょうか。棚に上げた方が通路も広くなって

いいと思うのですがねぇ。
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